

Vende 160 mil libros anualmente y su éxito se confunde con el horóscopo chino desde hace siete años. Su permanencia en el mundo literario no es fortuita. En total ha escrito 14 libros, de los cuales siete son de predicciones y el resto es una combinación entre biografías, cuentos y poesía. Pero es justamente su conocimiento del horóscopo chino el que la ha hecho famosa. Ella avala el gran interés de sus miles de lectores, especialmente en su país natal, Argentina, por temas que involucran las artes adivinatorias como un servicio público. En una costa estada de 72 horas vino a promocionar su obra *Horóscopo chino* en la 18º Feria Chilena del Libro. Nacida en 1956, su signo es mono de fuego. Lo que, según asegura en su libro, le asegura que 1993 será un gran año para ella.

Hablar de Ludovica Squirru, en Argentina, es sinónimo de horóscopo chino. A tal grado llega su identificación con este tema, que ella misma aprovecha de aclarar que no es su "invento". Pese a estas declaraciones, la gente insiste en rotularla como la inventora de estos conocimientos. Ella teme que pase lo mismo con sus futuras revelaciones sobre los oráculos mayas, los que está estudiando.

Su experiencia le prueba que la gente está permanentemente preocupada por dos temas específicos: el futuro y la muerte.

Y en relación a éstos gira la felicidad y la salud, que serían los principales motivos de consulta a sus libros. Pero Squirru advierte, como estadística, que esas preocupaciones revelan la esquizofrenia de Occidente.

### Un año de perros

Según el calendario oriental, el 10 febrero de 1994 comienza el año del perro, 11º signo del zodíaco chino. Ludovica eligió como slogan para ese período: "Hechos y no palabras". Hacer sus predicciones señala que en el año del perro cada persona ocupará el lugar que le corresponde en la sociedad. Seguida de otra que sentencia que la ley de causa y efecto actuará cada vez más rápido y cada cual pagará su "karma" aquí y ahora. Sobre Chile como país (caballo de metal), el panorama se nota promisorio. Squirru asegura que el signo de Chile se caracteriza por su apasionamiento, por ser un "animal" muy intuitivo, de fácil adaptación a los cambios y sociable. Sin embargo, entre los defectos destaca el egoísmo y cierto retiro. Con Argentina, una rata de fuego, la relación es y será (asevera la astróloga) de eterno pasional entre las dos naciones. A los escépticos, les dice que no tiene márgenes de error hasta el momento y que el futuro es consecuencia del pasado. Pero la argentina aclara que, después de todo, cada persona es dueña de su destino. Por eso, ella les deja a los 12 signos una página en blanco donde los interesados pueden escribir sus propias predicciones.



Ludovica Squirru: rotulada de amor y odio entre Chile y Argentina

## La bruja porteña

**El futuro de Chile resulta promisorio, según palabras de la astróloga más leída de Argentina, Ludovica Squirru, quien estuvo en el país promocionando su libro de predicciones 1994.**

Como los chinos, ella no cree en la felicidad de pareja y en cambio cree en ineludibles trances de dolor como prueba necesario a la arm-

na. Squirru, señala que la astrología orienta, pero no obliga y que el mejor adivinador de cada uno es uno mismo. "Porque las respuestas están dentro de nosotros mismos", explica.

En lo que la astróloga es más concreta es en afirmar cuáles son los lados prácticos de su obra. Principalmente ayuda a comprender las compatibilidades de los signos. El horóscopo chino está dividido en 12 signos que llevan el nombre de animales domésticos como la rata, el chasqui, el conejo y el caballo. El que cada persona pertenezca a un signo lo determina su año de nacimiento.

Las 400 páginas del libro de Squirru son pobres en predicciones. Estas se limitan a Argentina, pero tampoco aporta en detalles sobre descripción de la personalidad de cada signo. Pero hay que reconocer que lo que consigna el libro cumple con el requisito de halagar a cualquiera y puede seducir a lectores no muy exigentes. □



Predicciones:  
primera edición de  
160 mil ejemplares

## La Bruja porteña. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Bruja porteña. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)